

Diario de Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

LUNES 22 DE DICIEMBRE DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. . TEPIC, NAYARIT



PRIORIDAD QUE LA NIÑEZ DE NAYARIT TENGA AULAS SEGURAS PARA UN MEJOR APRENDIZAJE EN SU CICLO ESCOLAR: NAVARRO QUINTERO



APOYO ECONÓMICO DEL DIF NAYARIT, A LAS PERSONAS QUE REALIZAN CUIDADOS A PERSONAS CON DISCAPACIDAD

NUEVA FISCAL GENERAL PARA NAYARIT...

LLEGA A NAYARIT NUEVA RUTA AÉREA HOUSTON - TEPIC

NAVARRO QUINTERO, EN LA COMUNIDAD DE AQUILES SERDÁN, DEL MUNICIPIO DE XALISCO, REHABILITANDO CENTROAS EDUCATIVO

EN NAYARIT SE REALIZAN CIRUGÍAS CARDIACAS DE ALTO IMPACTO



A QUIEN CORRESPONDA:

A 872 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables



Nayarit fortaleció su conectividad con la llegada de la nueva ruta aérea Houston-Tepic/Riviera Nayarit.

JAVIER SANTOS, CORRESPONSAL

Bahía de Banderas, Nay. Nayarit fortaleció este sábado su conectividad con el arribo de la nueva ruta Houston-Tepic/Riviera Nayarit. Gracias al impulso

Este nuevo vuelo se suma al que llegó hace una semana de Calgary, Canadá, con lo cual Tepic comenzó a diversificar sus vuelos internacionales.

El gobierno del estado informó que este vuelo "fortalece el turismo, dinamiza la actividad comercial y abre mayores oportunidades económicas para las familias nayaritas. Gracias al impulso

del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quin-

LLEGA A NAYARIT NUEVA RUTA AÉREA HOUSTON - TEPIC

tero, la nueva ruta aérea Houston-Tepic/Riviera Nayarit ya se encuentra en operación, sumándose a los destinos internacionales que consolidan la proyección de Nayarit en México y el mundo", agregó.

El gobernador Navarro Quintero escribió en redes sociales que "seguimos ampliando la conectividad de Nayarit con acciones que generan desarrollo y bienestar".

NAVARRO QUINTERO, EN LA COMUNIDAD DE AQUILES SERDÁN, DEL MUNICIPIO DE XALISCO, REHABILITANDO CENTROS EDUCATIVO

El mandatario nayarita, Miguel Ángel Navarro Quintero, señala lo siguiente.

"Visité la primaria 20 de Noviembre en la comunidad de Aquiles Serdán, municipio de Xalisco, donde con recursos propios construimos un domo escolar que las y los estudiantes ya pudieron estrenar durante su festival navideño.

Además, asumí el compromiso de dotar al plantel de sillas, proyectores, impresoras y pintura, para seguir fortaleciendo sus condiciones educativas.

Ver la alegría de las niñas y los niños es una motivación profunda para seguir trabajando sin descanso, construyendo para ellas y ellos espacios que impulsen su desarrollo y futuro.



"ESCAPARATE DE LO FUNESTO" ...

DELITOS COMETIDOS EN CONTRA DE LA MUJER



EJECUTA FISCALÍA DE NAYARIT 30 ÓRDENES DE APREHENSIÓN EN JORNADA DE PROCURACIÓN DE JUSTICIA

**19 por delitos cometidos en
agravio de mujeres;
el acumulado alcanza 442**

Tepic, Nayarit.— Como resultado de las acciones permanentes para combatir la delincuencia y garantizar el acceso a la justicia, la Fiscalía General del estado de Nayarit ejecutó el 19 de diciembre un total de 30 órdenes de aprehensión por

diversos delitos en distintos municipios de la entidad.

En el marco de la Cruzada Estatal contra la Violencia hacia la Mujer, se cumplieron 19 órdenes de aprehensión por delitos cometidos en agravio de mujeres, con lo que el acumulado asciende a 442 órdenes de aprehensión ejecutadas por delitos de violencia de género desde el 25 de noviembre.

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

NUEVA FISCAL GENERAL PARA NAYARIT...

Ivía Ludmila Heredia Verdugo asumió este sábado el cargo de Fiscal General del Estado de Nayarit, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar dicha posición en la entidad. El nombramiento se dio en una sesión extraordinaria del Congreso del Estado.

Heredia Verdugo sustituye a Petronilo Díaz Ponce Medrano, quien presentó su renuncia argumentando que la demanda ciudadana había superado la capacidad de la institución. Durante su ges-

tión, Díaz Ponce destacó la atención a situaciones de violencia relevantes en la entidad.

La llegada de Heredia Verdugo al frente de la Fiscalía General de Nayarit ha sido confirmada por diversos medios locales, quienes también señalan su rol previo como subfiscal y su enfoque en la atención de rezagos en carpetas de investigación, particularmente en el área anticorrupción.



PRIORIDAD QUE LA NIÑEZ DE NAYARIT TENGA AULAS SEGURAS PARA UN MEJOR APRENDIZAJE EN SU CICLO ESCOLAR: NAVARRO QUINTERO

Ciento de aulas, escuelas rehabilitadas o construidas de nuevo, así como adaptaciones para que la niñez, adolescentes y jóvenes tengan recintos escolares seguros y cómodos para la tranquilidad que se requiere para un aprendizaje efectivo. Todo esto lo ha hecho con recursos económicos de lo que se recauda de los impuestos que pagan los nayaritas, lo que ha originado que el gobierno no aumente la deuda, que era común con los anteriores gobernantes de Nayarit.

En un recorrido realizado en el pueblo Mezcales, del

municipio de Bahía de Banderas,

el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, refrendó que la seguridad de las niñas y los niños es una prioridad, al impulsar la rehabilitación del preescolar Alí Chumacero, en Mezcales, dijo:

Un edificio que representaba un riesgo fue demolido y hoy se construyen nuevas aulas seguras, además del bardeo perimetral, para proteger a la comunidad escolar y otorgar espacios dignos donde la niñez pueda aprender con tranquilidad.



EN NAYARIT SE REALIZAN CIRUGÍAS CARDIACAS DE ALTO IMPACTO

En Nayarit se continúa demostrando que la salud de alta especialidad puede brindarse de manera gratuita, oportuna y humana. En el Hospital de Especialidades IMSS-Bienestar "Dr. Antonio González Guevara", en Tepic, se realizó con éxito una cirugía cardiaca de alta complejidad a una paciente con cardiopatía congénita.

Esta intervención, encabezada por un equipo médico altamente capacitado, refleja la capacidad técnica y el compromiso del sistema de salud en la entidad. Cuando la atención médica especializada llega a tiempo y sin costo para las familias, se protege la vida y se fortalece la tranquilidad de quienes más lo necesitan.



APOYO ECONÓMICO DEL DIF NAYARIT, A LAS PERSONAS QUE REALIZAN CUIDADOS A PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Con el compromiso de otorgar apoyo económico y social a personas cuidadoras de familiares con discapacidad, personas adultas mayores o pacientes postrados, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la entrega de 266 cheques del programa Cuidando Tu Bienestar, fortaleciendo la autonomía y el desarrollo integral de las familias nayaritas.

Durante el evento, la titular de la asistencia social en

la entidad destacó la importancia de generar mayores oportunidades para quienes dedican su tiempo al cuidado de sus seres queridos, reconociendo la labor fundamental que desempeñan en su vida cotidiana. Subrayó que esta segunda entrega no solo representa un respaldo económico, sino también un respiro que permite atender necesidades básicas y continuar su labor con mayor tranquilidad y dignidad.

Las y los beneficiarios,

provenientes de los municipios de Tepic, Xalisco, Amatlán de Cañas, Santa María del Oro, San Pedro Lagunillas, Ahuacatlán y Del Nayar, recibieron un apoyo de 6 mil pesos, el cual contribuye a brindar mayor estabilidad a sus hogares. Con acciones como esta, el Corazón de Nayarit continúa impulsando programas que promueven la inclusión, la justicia social y el bienestar de los sectores que más lo requieren en el estado.



◀ VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

Los mandamientos judiciales derivados de investigaciones por violencia de género corresponden a:

- 13 casos de violencia familiar
- 3 por abandono de familiares
- 3 por violación
- De manera adicional, se ejecutaron 11 órdenes de aprehensión por otros delitos, correspondientes a:
- 3 por delito contra la salud
- 2 por robo calificado
- 2 por lesiones
- 2 por encubrimiento por receptación
- 1 por fraude
- 1 por daño en las cosas

Con estas acciones, la Fiscalía General del estado de Nayarit reafirma su compromiso con la aplicación de la ley, la prevención del delito y la procuración de justicia en beneficio de las y los nayaritas.



IMPRESOS
DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE M²

\$55.00 +IVA

*NO INCLUYE DISEÑO

**PARA UNA MEJOR ATENCIÓN
HABLA O MANDA WHATS AL:**

0311 213 1899

0311 433 3302

*APLICAN RESTRICCIONES
*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com

📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.